

Pressemitteilung 28.10.2017

Entwicklungsagentur Unkel – Kulturstadt am Rhein e.V.

Jahreshauptversammlung 2017 am 18.10.2017

Zu der Jahreshauptversammlung 2017 der Entwicklungsagentur Unkel - Kulturstadt am Rhein e.V. konnte der Vorstand im alten Rathaus der Stadt Unkel zahlreiche Mitglieder, Gäste und die Vertreter der Presse begrüßen. Nach Genehmigung des Protokolls der vorhergehenden Jahreshauptversammlung am 11. Januar 2017 und der Verabschiedung der Tagesordnung folgten die Tätigkeitsberichte zu den Aktivitäten der Entwicklungsagentur und ihrer verschiedenen Projektteams. Besonders hervorgehoben und besprochen wurden die Projekte „Neugestaltung Rheinpromenade“, „Baukultur im historischen Stadtkern“, „Verkehr in der Stadtmitte“, „Inklusion Unkel für Alle“ und die Neuentwicklung der Website www.unkel.de.

Im Anschluss an den Bericht des Schatzmeisters Sigi Lakeberg, den Bericht der Kassenprüfer und der einstimmigen Entlastung des Vorstands sprach der bisherige Vorsitzende des Vorstands Rex Stephenson anlässlich der Aufgabe dieses Amtes. Er gab einen Überblick über die Entstehungsgeschichte der Entwicklungsagentur und ihre bisherigen Tätigkeiten. Über das bürgerschaftliche Engagement für die Unkeler Zukunftswerkstatt ab dem Jahr 2006, für das Pilotprojekt Unkel Kulturstadt am Rhein ab 2012 und die Entwicklungsagentur seit 2014 hat Rex Stephenson mit großem Einsatz über 10 Jahre die Stadtentwicklung Unkels maßgeblich geprägt. Er konnte eine breite Beteiligung vieler Bürger Unkels erreichen. Attraktivität und Aktivität in der Stadtmitte wurden in jahrelanger Arbeit wiederbelebt und neu ausgerichtet. Stadtbürgermeister Gerhard Hausen unterstrich in seiner Rede diesen außerordentlichen Einsatz und insbesondere die Fähigkeit von Rex Stephenson, Bürger für eine aktive Beteiligung an der Stadtentwicklung zu gewinnen und sie persönlich einzubeziehen. Er betonte Dankbarkeit und Anerkennung der Stadt und ihrer Bürger.

Nach dieser Würdigung folgte die Neuwahl des Vorstands durch die Mitglieder. Als Nachfolger von Rex Stephenson wurde Clemens von Weichs, bisher Beisitzer, als Vorsitzender gewählt. Wiedergewählt wurde Daniel Schmitz als Beisitzender und stellvertretender Vorsitzender. Erstmals als Beisitzerin gewählt wurde Carina Schädlich. Durch Wiederwahl in ihren Ämtern bestätigt wurden Sigi Lakeberg als Schatzmeister und Felix Schleiden als Schriftführer. Als geborene Mitglieder gehören dem Vorstand unverändert weiter an Katja Lorenzini für den Verein Touristik und Gewerbe Unkel e.V. und Gerhard Hausen, Stadtbürgermeister der Stadt Unkel.

Pressemitteilung 28.10.2017 - Seite 2 -

Im Namen des Vorstands dankte Clemens von Weichs den Mitgliedern für durch Entlastung und Neuwahl zum Ausdruck gebrachte Anerkennung und ihr Vertrauen. Das Vorstandsteam werde sich weiter tatkräftig und mit Phantasie einsetzen, Ideen und Vorschläge für die Entwicklung der Stadt Unkel von allen Beteiligten aufzunehmen und zu verfolgen. Man habe bewiesen, dass auch kontroverse Fragen über eine breite und transparente Diskussion und Einbeziehung Aller angepackt, diskutiert und verständlich mit allen Vor- und Nachteilen zur Entscheidung gebracht werden können. Die Entwicklungsagentur unterstütze und begleite den Austausch in der Gemeinde - insbesondere auch im Rahmen ihrer Projekte. Ihr Kernziel sei unverändert „die Sicherung und Schaffung einer nachhaltigen Perspektive für die Stadt Unkel und ihre Bürger“. Damit sei ihre Tätigkeit im „Gleichklang“ mit der Stadt, der Verbandsgemeinde und den Einwohnern und Bürgern. Für dieses gemeinsame Ziel werde die Entwicklungsagentur sich mit ihrem ausschließlich ehrenamtlich tätigen Team weiter einsetzen.

Zum Abschluss der Jahreshauptversammlung 2017 informierte der Stadtbürgermeister Gerhard Hausen über den aktuellen Stand der Arbeiten zum Förderprogramm „Historischer Stadtbereich Unkel im Zeitraum 2016 bis 2026“ mit anschließender Aussprache.

Clemens von Weichs

Vorsitzender der Entwicklungsagentur Unkel - Kulturstadt am Rhein e.V.